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El diputado por el Distrito 
22, Juan Carlos Beltrán Silva 
visitó la Escuela Básica San-
ta Elena de California, en la 
comuna de Victoria y allí se 
reunió con los 67 estudian-
tes de prekínder a 8° grado, 
profesores, asistentes de la 
educación y personal admi-
nistrativo del plantel, para 
escuchar sus necesidades.

“Compartimos gratos mo-
mentos —aseguró el Par-
lamentario Mallequino— 
una valiosa conversación y 
recibimos toda la energía 
positiva de esta comunidad 
educativa. Agradezco since-
ramente por la invitación, a 
su directora, Nancy Pichilén 
y a su profesor Mario Rojas, 
por la cálida recepción junto 
a la comunidad educativa”. 

Asimismo indicó que tras 
escuchar los planteamien-
tos de estas personas envió 
un oficio a la Municipalidad 
de Victoria y a la Seremi de 
Educación, para que se eva-
lué y priorice la instalación 
de una conexión techada 
entre el establecimiento y la 
sala del Programa de Inte-
gración Escolar (PIE), para 
evitar que se mojen y expon-
gan al frío los estudiantes y 
el personal que por allí debe 
transitar y la instalación de 
una infraestructura techada 
para la multicancha de la es-
cuela, esto último luego de 
una petición del estudian-
te de 5° grado, José Hualla 
Urrutia..

“Se trata —precisó el dipu-
tado Beltrán sobre la cone-
xión entre los dos edificios 
escolares— de alrededor de 
3 metros de largo por 2 me-
tros de ancho, algo simple 
de efectuar y que mejorará 
la calidad de la vida y la edu-
cación de los estudiantes”. 

De igual modo envió un 
oficio a la Municipalidad de 
Victoria y a la Seremi de Se-
guridad Pública, para que 
se disponga de un mayor 
resguardo para la escuela, 
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que se instalen cámaras, un 
sistema de iluminación por 
la oscuridad que se experi-
menta, particularmente en 
invierno. “Quiero destacar 
que esta es una idea de Isa-
bella Pascal Quijada Millar, 
presidenta del Centro de Es-
tudiantes”.

Finalmente, Juan Carlos 
Beltrán dijo que ofició a la 
Corporación Nacional de 
Desarrollo Indígena (CO-
NADI) en conjunto con el 
Ministerio de Educación y la 
Municipalidad de Victoria, 
para que se tenga a bien, la 
evaluación y priorización de 
un proyecto para contar con 
una ruka para el estableci-
miento educacional, lo que 
fomentaría la cultura y el 
aprendizaje de los estudian-
tes de la Escuela Santa Elena 
de California.

Sobre la visita del Congre-
sista, la directora del plantel 
educativo, Nancy Pichilén 
Colicheo, consideró que “fue 
ilustre porque nunca a no-
sotros nos vienen a visitar 
ese tipo de autoridades, así 
es que estábamos felices, los 
niños pudieron comunicar-
se con él, manifestar algunas 
necesidades que tenemos y 
que nos va a ayudar a ges-
tionar desde el rol que a él 
le compete, los mismos fun-
cionarios, los asistentes, es-
taban todos, fue un agrado”.

Recalcó que Juan Carlos 
Beltrán había estado con an-
terioridad en la Escuela San-
ta Elena de California, pero 
sólo como invitado a algu-
nos actos, pero que esta fue 
la primera vez en la que la 
comunidad educativa sostu-
vo un diálogo con un parla-
mentario de su talla, lo que 
fue una experiencia valiosa.

Política

Diputado Beltrán pide mejoras en infraestructura 
y seguridad para Escuela Santa Elena de Victoria
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